

retardé

L'appareillage est prévu le dimanche vers 7h, avant que la mer ne soit trop haute (à cause des rouleaux qui rendent alors la mise à l'eau difficile), et pour profiter du courant de flot, qui doit nous emmener tout droit vers Aurigny, que nous ne connaissons pas encore.

Réveil matinal donc, et sous les éclairs, et une pluie battante.

Courageux, mais pas téméraire, l'équipage décide donc de reporter le départ à l'après midi, après le plein.



C 'est parti...

Grand soleil et pétote, et cap sur Jersey (le courant ne porte plus sur Aurigny).

Le canote se déhale sans problème par moins de 8 nœuds de vent, et c'est en fin d'après midi que nous nous posons sur le plage devant le port de Gorey dix minutes avant l'orage.

